

---

**Speisezettel**

---

***Tierschützer empört –  
Stopfleber bleibt!***

Im Museums-Café der Winterthurer Reinhardt-Sammlung bietet Chantal Chanez Entenstopfleber an. Jetzt hat sich Tierschützer Erwin Kessler, der im Museums-Café zu Gast war, über diesen Umstand empört. «Es ist verwerflich so etwas auf der Speisekarte zu führen», findet Kessler im Tages Anzeiger. Schliesslich ist die Herstellung von Foie Gras eine Tierquälerei!

Natürlich sei sie sich bewusst, unter was für Umständen Stopfleber produziert werde, sagt Chantal Chanez. Doch, so die Wirtin weiter, wolle sie die Stopfleber nur dann von der Karte nehmen, wenn alle anderen Lokale keine Cervelats mehr anbieten würden. Schliesslich seien Cervelats in der Entstehung nicht minder tierquälerisch als Enten- oder Gänsestopfleber! [znuk@gastroneus.ch](mailto:znuk@gastroneus.ch)

---